

Plouzané. Collège Daubié : « Avec ce projet artistique, on s'évade »

Ouest-France le 12 avril 2025



Les élèves de 3e du collège Victoire-Daubié en train de peindre les pièces qui composeront la fresque. | OUEST-FRANCE

Les longs murs blancs du rez-de-chaussée du collège Victoire-Daubié vont accueillir une œuvre réalisée par les élèves de 3^e. Spécialiste des grandes fresques, l'artiste hanvecois Guillaume Pelay a encadré ce projet artistique débuté cet hiver.

« La première étape fut de dessiner sur papier des silhouettes. Chacun a pu laisser libre cours à son imagination. L'artiste a ensuite agrandi et découpé ces formes dans du contreplaqué que les élèves ont peint », commence la professeure d'arts plastiques, Éléonore Foret.

Plus de 400 pièces de toutes les formes et toutes les couleurs ont été créées : une tête de serpent, des yeux inquiétants, une queue de renard, un boomerang ou un hippocampe décapité... Seuls les yeux des 104 adolescents savent voir ces formes. Les paréidolies prennent vie lorsque les pièces sont accrochées et collées à la fresque vouée à devenir mobiles et habiller d'autres murs à l'avenir.

« Avec ce projet, on s'évade. On a plein de liberté que ce soit dans le choix des formes et des couleurs », dit Maria, une élève. « C'est super intéressant car on a pu échanger avec un artiste. On est rarement dans l'abstrait donc ça fait du bien et c'est amusant de voir des formes alors que le copain voit autre chose », résume Gabriel.

À découvrir à la rentrée

« Le pass culture nous a permis de développer ce genre de projet annuel. C'est l'occasion de mettre en lumière le travail des artistes locaux tout en donnant un objectif très concret aux élèves », se réjouit de son côté Philippe Leguet, directeur heureux de compter sur « une équipe pédagogique très dynamique dans un collège qui vit. »

La fresque doit être installée pendant ces vacances de printemps.